

Ont revêtu le saint habit : Melles Alma Lévesque, de St-Pacôme, en religion Sœur Marie de Fourvière ; Rose Lambert, de Manchester, N. H., en religion Sœur Marie de la Présentation.

Ont prononcé les vœux temporaires : Sœur Marie St-François de Sales, née Georgiana Archambault, de Manchester, N. H., ; Sœur Marie St-Jean de la Croix, née Valéda Labbé, de St-Joseph, Beauce ; Sœur Marie St-Séraphin, née Cordelia Maheu, de St-Joseph, Beauce ; Sœur Marie St-Pascal Baylon, née Octavie Veys, de Montréal ; Sœur Marie Ste-Rose de Lima, née Graziella Voyer, de Québec.

A prononcé ses vœux perpétuels : Sœur Marie St-Alphonse de Liguori, née Valéda Roy, de St-Joseph, Beauce.

Mardi, le 3, dans la même chapelle, le R. Père Ludovic présida une nouvelle profession religieuse et prononça le sermon.

Ont fait profession : Sœur Marie Hyacinthe de Maricotie, née Palmyre Couture, de Manchester, N. H. ; Sœur Marie St-Alfred, née Annonciade Racine, de Ste-Justine ; Sœur Marie Odoric, née Virginie Martel, de Loretteville.

Assistaient à cette cérémonie : MM. les abbés E. Pichette, curé de l'Enfant-Jésus, P. Théberge, aumônier du couvent, J. Kirouac, curé de Ste-Justine, et E. Turmel, son vicaire.

A Rimouski. — Sa Grandeur Mgr P.-E. Roy, auxiliaire à Québec, est parti samedi, le 14 février, pour Rimouski, où il a fait l'ordination de deux prêtres, dimanche matin. Sa Grandeur était de retour à Québec lundi après-midi.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

FRANCE

S. E. le card. Mercier à l'Académie.—A son retour des Etats-Unis, où il était allé plaider la cause de la Belgique, S. E. le cardinal Mercier s'est arrêté quelques jours à Paris.

Le samedi 13 novembre, a eu lieu sa réception officielle à l'Académie des Sciences morales et politiques dont il fut élu membre, il y a quelques mois, pour l'admirable rôle qu'il a rempli pendant la guerre. Ce fut une séance magnifique, la plus chrétienne qu'on eût encore vue dans cette enceinte, peut-être, au cours de laquelle prirent la parole : MM. le président Morizot-Thibaut, Boutroux, Imbart de la Tour et le P. Stertillanges. L'allocation du Cardinal produisit une profonde émotion et accrut encore l'admiration unanime pour ce prince de l'Église.

Morts pour la France.—Dans l'ouvrage que le R.P. Frédéric Rouvier vient de consacrer à *l'Église de France pendant la grande guerre*, se trouve le tableau des religieux tombés à l'ennemi.